

虹 河 一 空

～一人一人が輝く、虹色の物語のはじまり～

令和7年 6月23日
小坂井中学校 1年
学年通信 第5号

交通安全教室～命を守るためのヘルメット～

写真は紙面にてご確認ください

6月4日(水)に交通安全教室を行いました。ユタカ自動車学校の職員の方々に来校していただき、交通ルールの再確認をしたり、自転車条例にかかわることを教えてもらったりしました。普段何気なく目にしている信号機の「赤」の場所は、いざ尋ねられると右側なのか左側なのか迷う様子が見られてハッとすることも多かったと思います。また、自転車シミュレーターを活用した危険体験学習では、3名の生徒が代表で体験し、自転車走行するときには、自分自身の視野がかなり狭

くなっていることを実感していました。交通事故に遭わないように、被害者にも加害者にもならないように、日頃から自転車を運転することに責任をもちましょう。自転車損害賠償保険に加入すること、ヘルメットを着用することが、責任ある運転手への第一歩です。

全カプロジェクト第1弾～急いで座ろーズ！～

代表委員会企画『全カプロジェクト第1弾～急いで座ろーズ！』を行いました。オリ合宿では、時間前行動に加えて開始時の雰囲気づくりの大切さを学びました。その学びを日常の学校生活にも生かしていくというコンセプトのもと、学級対抗でポイントを競い合いました。学級3役が作戦会議を行って、「どうしたら1分前に全員の準備が完了できるか？」という問いに対して、粘り強く取り組む姿が見られました。どの学級でも企画開始前と後では、時間に対する意識が向上している様子がポイントからも伝わってきました。中にはチェック項目すべて満点というパーフェクト意識をもった学級もありました。時間意識だけでなく、学級で立てた目標に向けて学級全員で取り組むことはとてもすてきなことです。時間前に行動することがなぜ大切なのか一人一人考え続けてみてください。

写真は紙面にてご確認ください

点描～オリ合宿メッセージ & 第1回タ化°ヅグ検定～

写真は紙面にてご確認ください

オリエンテーション合宿でお世話になった野外教育センターの方に感謝のメッセージを作成しました。作業を手伝ってくれた人たち、ありがとうございました。センターの方に届けるととても喜んでくれましたよ。また、第1回タ化°ヅグ検定を行いました。中には先生たちよりもタ化°ヅグが早い人がおり、とても驚きました。授業で文章を打ち込むことも多いと思

います。第2回検定に向けて自主練習で技能向上をどんどんめざしていきましょう。